

Im Jahr 2015 betrug das für Förderzwecke durch die Sparkassenstiftung der ehemaligen Kreissparkasse Aschersleben-Staßfurt zugesagte Fördervolumen insgesamt 84.370 Euro. Gefördert wurden fünfzehn Projekte, davon drei stiftungseigene Projekte.	
Projekt	Maßnahme
Aschersleber Kunst- und Kulturverein e.V.	Aschersleber Hoftheatertage
Stadt Aschersleben	Künstlerstipendium "Aschersleben.Sommer.Atelier."
Staßfurter Geschichtsverein e.V.	Herausgabe einer heimatgeschichtlichen Broschüre „Staßfurts Geschichte für Kinder und Jugendliche"
Stadt Egelin	Umgestaltung des Museums Wasserburg Egelin; Abschnitt 1: Raum Bronzezeitausstellung
Förderverein Grünes Labor Gatersleben	Weiterführung der Förderung für Schülertransporte
Gesundheits-, Rehabilitations- und Behindertensportverein Staßfurt	energetische Sanierung Sporthalle
Dorfgemeinschaftsverein Wolmirsleben e.V.	Durchführung eines Zirkusprojektes
Ganztagsschule am Tierpark Staßfurt	Anschaffung einer mobilen Bühne
Gymnasium Stephaneum Aschersleben	Erweiterung der schuleigenen Modelleisenbahnanlage
Verkehrswacht Aschersleben e.V.	Anschaffung eines Pedelecs (E-Bike) für Senioren-Verkehrerschulungen
Stadt Hecklingen	Anschaffung eines Spielgerätes für den Ortsteil Schneidlingen
Jugendverein ELF e.V.	Sanierung der Elektroanlage im Jugendclub
Sparkassenstiftung	gemeinsames Stiftungsprojekt "Junges Ehrenamt"
Sparkassenstiftung	gemeinsames Stiftungsprojekt Sekundarschulpreis "Adam Olearius"
Sparkassenstiftung	gemeinsames Jahresprojekt 2015/16 "Gewaltschutzprävention"